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STRACK-ZIMMERMANN: Es ist an der Zeit, Cannabis zu legalisieren

Anlässlich des 20. Aprils, dem als #FourTwenty bekannten Cannabis-Tag, erklärt die stellvertretende
FDP-Bundesvorsitzende Dr. Marie-Agnes Strack-Zimmermann, MdB:

"Wir Freie Demokraten fordern bereits seit Jahren die Legalisierung von Cannabis und können diese
Forderung am heutigen Tag nur bekräftigen. Durch einen kontrollierten Verkauf an Erwachsene in
lizensierten Shops beziehungsweise Apotheken wird nicht nur der Jugendschutz gewährleistet, sondern
auch sichergestellt, dass die Konsumenten nicht durch giftige Mischsubstanzen gefährdet werden. Die
durch den legalen Verkauf entstehenden Steuereinnahmen könnten für Aufklärung und
Präventivmaßnahmen eingesetzt werden.

Durch eine Legalisierung von Cannabis würde außerdem der Schwarzmarkt ausgetrocknet und so der
Zugang zu härteren Drogen erschwert. Insbesondere die Polizei und die Justizbehörden könnten ihre
Ressourcen endlich wieder für die wirklichen Verbrechen einsetzen, statt Bagatelldelikte wie den Besitz
kleinster Mengen Cannabis verfolgen zu müssen.

Es ist an der Zeit, Cannabis endlich zu legalisieren. Hierfür werden wir Freie Demokraten uns auch im
Deutschen Bundestag weiter mit Nachdruck einsetzen."
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